

San Pedro Garza García, Nuevo León, 11 de octubre de 2018

António Guterres Secretario general Organización de las Naciones Unidas

Por este medio, reitero de manera oficial el compromiso que tiene la Universidad de Monterrey con los 10 principios que conforman el Pacto Mundial.

Desde sus orígenes, la UDEM se ha distinguido por la excelencia académica y la formación integral que reciben sus alumnos para enriquecer y fortalecer su preparación profesional y personal.

El Modelo Formativo ha surgido en respuesta a los temas actuales, entre ellos, la participación ciudadana, desarrollo sostenible, los derechos humanos, los valores y las competencias interculturales, entre otros, que el entorno demanda de nuestros egresados.

En el marco del gran compromiso que la Universidad de Monterrey tiene con la sostenibilidad, nuestro informe anual se realiza bajo la metodología *Global Reportive Initiative* GRI. Adjunto una copia del documento 2017.

En línea con nuestra Misión y Visión, continuamos en el esfuerzo de preparar a los jóvenes de manera integral, lo que se concentra en estos principios que hemos aplicado en nuestra Universidad y a los cuales nos comprometemos a dar seguimiento.

Quedamos atentos para cualquier información adicional que sea requerida.

Cordialmente,

Isabella Navarro Grueter

M anaus

Vicerrectora de Formación Integral

Universidad de Monterrey